
 

 

Procès-verbal de l’assemblée générale des parents du 
29 août 2023 

1. Mot de bienvenue 

Mme Anne Legault, présidente du conseil d’établissement, souhaite la bienvenue et 
ouvre la séance.  

2. Mot de la direction 

Mme Fortin donne quelques informations sur l’école.  Elle rappelle nos projets 
d’envergure : l’embellissement de la cour d’école et les PM Collaboraction pour soutenir 
le déploiement de notre projet en lien avec les cibles d’apprentissage. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 29 août 2023 

Mme Legault fait la lecture de l’ordre du jour. Elle nous informe qu’il y aura deux postes 
en élection pour le conseil d’établissement. 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Dominique Lauzier. 

4. Adoption et suivis au procès-verbal du 7 septembre 2022 

Mme Legault fait un survol du procès-verbal de l’assemblée du 7 septembre 2022.  

L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Angélique Cadic. 

5. Présentation du rapport annuel du Conseil d’établissement 

Mme Legault nous présente le rapport annuel et nous explique le rôle des parents au sein 
du conseil d’établissement. Mme Legault remercie l’implication des parents au cours de 
la dernière année.  

6. Procédure d’élection aux postes de représentants au Conseil d’établissement 

Mme Fortin nous explique que nous avons besoin de deux parents pour des mandats de 
2 ans. Les votes peuvent se faire à main levée ou par vote secret s’ils le désirent. 

7. Nomination d’un président et secrétaire d’élection 

Mme Fortin agira à titre de présidente d’élection et Mme Lauzier à titre de secrétaire 
d’élection. 

8. Élection aux postes de représentants du Conseil d’établissement 

Mme Anne Legault se propose et est élue pour un mandat de deux ans. 

Mme Angélique Mélanie Lamotte se propose et est élue pour un mandat de deux ans. 

 



9. Élection aux postes de représentants et de substitut au comité de parents du centre de 
services 

Mme Dominique Lauzier se propose et est élue au poste de représentante au comité de 
parents. Mme Angélique Cadic se propose comme substitut et est élue à ce poste. 

10. Bénévoles 

Mme Fortin nous informe que nous avons besoin de bénévoles pour la bibliothèque, la 
photo scolaire, pour l’aide au titulaire de son enfant, etc. Elle invite les parents à s’inscrire 
et en informer leur entourage si des gens veulent offrir de leur temps. 

11. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Dominique Lauzier. 

L’assemblée est levée à 9h15. 

 

Marie-Claude Fortin, secrétaire pour la rencontre 


